

[COMMUNIQUE - N°2] à 14H30
PROGRAMME DES VOLS DU 03/12/2022

Chers passagers et chers partenaires de voyages,
Suite au communiqué N°1 du 03/12/22 à 7h45 GMT nous vous prions de trouver ci après le programme de vol réaménagé et exprimé en heures locales :

*Dear passengers and travel partners,
Further to the announcement N°1 dated 03/12/22 at 7.45 am GMT, please find below the revised flight schedule in local time:*

Départ	Numéro de vol	Heure de départ	Destination	Heure d'arrivée
ABIDJAN	HF710	18H25	BAMAKO	20H05
BAMAKO	HF711	21H00	ABIDJAN	22H40
ABIDJAN	HF806	23H40	ABUJA	02H50 (J+1)
ABUJA	HF806	03H30	DOUALA	04H45 (J+1)
ABIDJAN	HF5300	17H00	LAGOS	20H00
LAGOS	HF5301	20H40	ABIDJAN	21H40
ABIDJAN	HF500	22H40	ACCRA	23H55
ABIDJAN	HF530	20H40	LAGOS	23H40
ABIDJAN	HF706	19H50	DAKAR	22H40

Plus d'informations au +225 27.20.25.10.30 ou à l'adresse reservation@aircotedivoire.com
For more information call +225 27.20.25.10.30 or visit reservation@aircotedivoire.com

[COMMUNIQUE - N°2] à 15H00

PROGRAMME DES VOLS DU 04/12/2022

Chers passagers et chers partenaires de voyages,
Suite au communiqué N°1 du 03/12/22 à 7h45 GMT nous vous prions de trouver ci après **le programme des vols du dimanche 04/12/2022 exprimé en heures locales** :

*Dear passengers and travel partners,
Further to the press release N°1 of 03/12/22 at 7h45 GMT we kindly ask you to find hereafter **the flight schedule of Sunday 04/12/2022 expressed in local time**:*

Départ	Numéro de vol	Heure de départ	Destination	Heure d'arrivée
DAKAR	HF707	10H10	ABIDJAN	12H50
LAGOS	HF531	11H10	ABIDJAN	12H10
ACCRA	HF501	11H25	ABIDJAN	12H40

Plus d'informations au +225 27.20.25.10.30 ou à l'adresse reservation@aircotedivoire.com
For more information call +225 27.20.25.10.30 or visit reservation@aircotedivoire.com